

Schulkinder aus den Klassenstufen vier bis sechs haben die Geschichte „Looping“ mit ihren eigenen Stimmen zum Leben erweckt.

Was diese Geschichte so besonders macht, ist die Tatsache, dass die Kinder diese Erzählung durch die fachmännische Unterstützung von Herrn Wesely mit einem Mikrofon aufgenommen und mit Musik sowie Geräuschen hinterlegt haben.

Das Ergebnis ist eine lebendige und einzigartige Hörgeschichte, die nicht nur fesselnd ist, sondern auch ein akustisches Fest für die Sinne bietet.

Die Kinder sind stolz darauf, ihre Stimmen in dieser besonderen Art des Geschichtenerzählens zu präsentieren und zu hören.



